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ENQUÊTE DE SATISFACTION 2024 A 3 MOIS 
BTSA ACSE PROMOTION 2022/2024 

 

Taux de réponse : 50% (8 répondants sur 16) 

Responsables de formation : GARROUSTE Bruno 

Taux de réussite : 40% (3 mentions assez bien, 1 mention bien) 

 

PARTIE 1 : LA POURSUITE DE NOS APPRENANTS 
Dans cette première partie nous allons étudier le nombre d’élèves ayant obtenu le BTSA ACSE ainsi que 

leur situation actuelle. 

 

1. Avez-vous obtenu votre diplôme en 2024 ? 
 

 

2. Quelle est votre situation actuelle ? 
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PARTIE 2 : LA QUESTION DE l’EMPLOI APRES L’OBTENTION DU DIPLOME 

 

1. Quelle est la nature de votre contrat ? 

 
 

2. Quel poste occupez-vous ? 
- Salarié agricole (x3) 

- Magasinier collecte approvisionnement 

- Gérant 

- Soignante pour les personnes en situation de handicap 

- Aucun, j’apporte mon aide en cas de besoin 

 

3. Dans quelle structure ? 
- Dijon céréales 

- Exploitation céréalière 

- SCEA BRION 

- Exploitation agricole 

- Structure qui varie selon où je dois aller 

- MAS 

 

4. Votre emploi actuel est-il en lien avec la formation que vous avez suivie ? 

 
 

PARTIE 3 : LA POURSUITE D’ETUDE EN FORMATION 
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1. Quelle est l'intitulé de la formation suivie ? 
- Brevet Professionnel Responsable d'Entreprise Agricole (BPREA) 

 

2. Dans quel organisme effectuez-vous cette formation ? 
- A la Chambre d’agriculture 

 

3. Etes-vous en : 

 
 

PARTIE 4 : LE BILAN DES COMPETENCES 

 

1. Quel est l'impact de la formation sur votre situation ? 
 

- (Re)trouver une activité professionnelle. (1 réponse sur 8 soit 12.5%) 

- Une évolution de poste au sein de l’entreprise : promotion, changement de poste. (1 réponse 

sur 8 soit 12.5%) 

- Une évolution des pratiques professionnelles. (7 réponses sur 8 soit 87.5%) 

- Aucun impact sur ma situation et/ou mes pratiques professionnelles. (1 réponse sur 8 soit 

12.5%) 

 

2. Réinvestissez-vous les compétences acquises pendant la formation ? 

 

3. Si vous réinvestissez très fréquemment ou assez régulièrement les compétences 

acquises, quelle est la plus-value de cette formation dans votre travail quotidien ? 
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- De nouvelles missions m'ont été confiées suite à cette formation. (1 réponse sur 7 soit 

14.3%) 

- J’ai pu m'adapter à un environnement en évolution. (4 réponses sur 7 soit 57.1%) 

- Je me sens plus à l'aise sur mon poste de travail (3 réponses sur 7 soit 42.9%) 

 

4. Si vous réinvestissez assez peu ou jamais les compétences acquises, quelle en est 

la raison ? 
- Je n'ai pas (encore) eu le temps de le faire. (1 réponse sur 3 soit 33.3% 

- Je n'ai pas (encore) eu l'occasion de le faire. (2 réponses sur 3 soit 66.7%) 

 

PARTIE 5 : LA SATISFACTION DE NOS APPRENANTS 

 

1. Est-ce que la formation suivie a su répondre à vos attentes ? 
- Oui : 62.5% 

- Non : 37.5% 

 

2. Êtes-vous satisfait.e de la formation suivie ? 
- Oui : 50% 

- Non : 50% 

 

3. Quels sont les points forts de la formation ? 
- Les opportunités professionnelles. 

- L’Apprentissage. 

- Les cours en agronomie. 

- L’ambiance et la cohésion d’équipe. 

- L’approfondissement dans le domaine professionnel (agronomie / gestion-comptabilité). 

 

4. Quels sont les points à améliorer  ? 
- Proposer des passages à l’oral plus fréquents et poussés comme pour le jour de l’examen. 

- Plus d’intervention d’intervenants extérieurs professionnels. 

- Combiner davantage les cas concrets à la théorie. 

- Le suivi des rapports à rendre. 

- Approfondir certaines notions afin d’avoir une meilleure approche du terrain. 

 

5. Quelles sont, selon vous, la ou les formations qui pourraient être complémentaires 

à celle dont vous avez bénéficié ? 
- Brevet Professionnel Responsable d'Entreprise Agricole (BPREA) 

- BTS production animale et production végétale 

- Formation dans les vignes. 

- Formation certiphyto et en comptabilité. 

 

6. Recommanderiez-vous cette formation ? 
- Oui : 75% 

- Non : 25% 

 

7. Pourquoi ? 
- C’est une formation qui ouvre des portes. 
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- Le diplôme est important pour le futur. 

- La formation touche tous les domaines qui sont importantes sur une exploitation agricole. 

- Les matières comme la comptabilité, la gestion et le droit doivent être approfondies. 

- Le diplôme va être de plus en plus important pour s’installer dans le milieu professionnel. 

- Bonne ambiance au sein de la MFR. 

- La formation par alternance est un excellent compromis, elle permet d’acquérir des 

compétences théorique et pratique et prépare mieux au monde professionnel. 

 

8. Recommanderiez-vous la MFR de Quetigny ? 
- Oui : 62.5% 

- Non : 37.5% 

 

9. Pourquoi ? 

- C’est une école chaleureuse 
- La formation par l’Apprentissage 

- Formation très bien dans son ensemble avec quelques fragilités qui peuvent s’améliorer 
- Le BTS est très bien expliqué de part la compétence des formateurs ce qui permet une 

amélioration et une évolution 

 

Commentaires libres sur l'établissement et l’année passée : 

- Heureusement que pour cette année, nous avons eu le soutien de la directrice, de la présidente et de 

certains professeurs fidèles qui nous ont énormément aidés et poussés jusqu’au bout. Merci à eux 

 

- Dans l'ensemble, l’ambiance au sein de la MFR, que ça soit le personnel administratif ou les 

formateurs sont très chaleureux ; c’est le point que je retiens de mes deux années de BTS 

 

- Le suivi des dossiers ainsi que l’apprentissage ont été difficiles dans certaines matières notamment 

dans le domaine professionnel. Toutefois, dans l’ensemble, la formation fut une franche réussite avec 

un accompagnement de l’équipe pédagogique indispensable au bon déroulé de notre formation. Mise 

à part le point d’amélioration cité précédemment, je recommande tout de même la formation. 

 

 

 


